

Un moment unique !

La pratique des arts plastiques suscite émotion, curiosité, créativité, prise d'initiative, acquisition de connaissances, autant d'éléments propices au développement, de la confiance en soi et à l'ouverture aux autres.

Des références culturelles

Un apport culturel théorique (consultation d'oeuvres, découverte d'artistes, projection/débat) vient compléter la pratique en atelier. Nous proposons aussi des visites au musée, d'exposition ainsi que des rencontres avec des artistes.



L'espace Atelier CEAPC

Hébergement

Nos 15 dortoirs peuvent héberger 70 enfants et 8 adultes, Les chambres sont équipées de douche ou sont desservies par un bloc sanitaire collectif.

Répartition : 2 dortoirs de 8 lits, 8 de 6 lits, 2 de 4 lits et 3 chambres de 2 lits.

Pédagogie

3 ateliers

Restauration et loisirs

Une salle à manger de 80 m2, espace détente en soirée, équipée d'un vidéo projecteur. La cuisine est faite sur place par un prestataire.



CLASSES DE DÉCOUVERTES ARTISTIQUES



l'Atelier

**Centre d'Eveil aux Arts
Plastiques
de Cornouaille**

6 rue du Parc Zalé - Ker Héol
29710 Plogastel Saint Germain
02 98 66 51 31

accueil@ceapc.com

<https://www.atelier-ceapc.fr/>

Un centre de classes de découverte dédié aux arts plastiques

L'Atelier-CEAPC permet une pratique des arts plastiques riche et diversifiée, dans des ateliers bien équipés, encadrée par des artistes-plasticiens diplômés et expérimentés.

Du simple croquis à la sculpture la plus élaborée, le graphisme, la couleur, le volume, la vidéo peuvent y être abordés de multiples façons, mettant en oeuvre techniques, outils, matériaux et supports nombreux et variés : peinture, collage, pastel, encre de Chine, sculpture en taille directe, par assemblage, en bas-relief ou en 3D, soudure de fil de fer, modelage, bois, plâtre, land art, etc...

Des séjours pour les scolaires

D'une durée de 2 à 5 jours, ces moments en immersion permettent de vivre collectivement un moment privilégié, autour d'un projet établi en amont du séjour par notre responsable pédagogique, en étroite concertation avec les enseignants. L'accent est porté sur la pratique qui sera adaptée à la durée du séjour et l'âge des élèves.



“ L'Art est un jeu d'enfant ”

Max Ernst

Max Ernst (1891-1976) est un peintre et sculpteur germano-américano-français dont l'œuvre se rattache aux mouvements dadaïste et surréaliste

Des séjours pour tout autre public

Centres de Loisirs, personnes en situation de handicap, personnes âgées, nous pouvons répondre à toute demande de passage dans notre centre. A la journée, sur plusieurs jours ou bien pendant les vacances scolaires (automne, hiver et printemps), nous vous recevons autour d'un projet artistique élaboré en votre compagnie.

Des séjours en breton

L'un de nos artistes-plasticiens est bretonnant, les écoles bilingues et Diwan sont les bienvenues !

Brezhoneger eo unan eus hon arzourien, degemeret mat eo skolioù divyezhek ha Diwan !

